

Clases de solfeo, piano, canto, declamación y francés

En la Sala de Conciertos, Castaños, 17, bajos, se abre, matrícula de solfeo, piano, canto y declamación y francés, á cargo de los profesores doña Emilia Miquel, don Juan Latorre, don Miguel Soler y doña Aurelia Miquel, respectivamente.

Todas las clases serán alternas y los precios para cada persona, y por cada mes, serán los siguientes:

Solfeo, 4 pesetas; Solfeo y piano' 7'50 idem; Canto, 10 idem; Declamación, 10 idem; Francés, 4 idem.

Las personas que deseen inscribirse, podrán hacerlo en el domicilio de doña Emilia Miquel, Mayor, 14, 2º, de seis á nueve de la tarde todos los días; y los festivos por la mañana de once á una.

Los profesores darán las clases en los días señalados, á cuantos alumnos se presenten, y las alumnas y alumnos, tendrán opción á asistir á las sesiones artísticas, que se celebran los domingos de cinco á ocho de la tarde, y tomar parte en ellas si así lo desean.

La matrícula queda abierta por tiempo ilimitado, las clases se cerrarán el 30 de Junio próximo y volverán á abrirse en 1.º de Octubre venidero.

Cualquiera que sea el número de los matriculados, la apertura se celebrará el 1.º de Enero y el día 2 comenzarán las clases.

NOTICIAS

Importante

Con motivo de haberse agotado la tirada de nuestro periódico correspondiente al sábado último, nos vemos obligados á reproducir el folletín á fin de cumplimentar los deseos de nuestros nuevos suscriptores.

La Delegación de Hacienda de esta provincia, ha dirigido una circular á varios Ayuntamientos, ordenándoles paguen sus débitos por el concepto de consumos.

Con motivo de la excursión científica escolar que ha organizado el católico de la Universidad Central donodone Buen, en breve recibiremos la visita en Alicante de los excursionistas.

Ha dimitido el cargo de presidente del Tiro Nacional, don Manuel Pérez Mirete.

Por Real orden del 14 del actual, se ha dispuesto que en los días 10, 11 y 12 del próximo Enero, se efectúe la concentración de los reclutas pertenecientes al reemplazo del año actual.

SE VENDE en Elche un salón barbería con buena clientela y en buenas condiciones.

Razón en la imprenta de este periódico.

Sucesos

Aprovechados

Ayer mañana en el prado, los aprovechados sujetos Alfredo Brotons Arriaga y Francisco Madagascar San Eugenio, distraían sus ocios sacando el contenido de unas estibas de hortalizas, en el momento en que los sorprendió la policía.

Desgracia

Ayer tarde ingresó en la Casa de Socorro el joven Manuel Meseguer Borrell, que presentaba la fractura de la extremidad inferior del radio izquierdo y una herida contusa en la región mentoniana, á consecuencia de una caída sufrida en la escalera de su casa.

La conflagración europea

?Otro canciller?

Amsterdam.— Según cartas llegadas de Berlín, allí se afirma que en breve será nombrado canciller, en sustitución del actual, Bethmann Hollweg, el ministro de Marina, von Tirpitz.

El hijo de Bethmann Hollweg

Amsterdam.— En el último número del «Wor aerts», llegado aquí, se dice que las heridas sufridas por un hijo del canciller Bethmann-Hollweg, son más graves de lo que se creía.

El hijo del canciller ha recibido un balazo en la cabeza y varios en las piernas.

El empréstito

alemán

Amsterdam.— Comunican de Berlín que el 15 de diciembre iban suscritos 4.209 millones.

Los fletes

Nueva York.— El transporte á Europa, en barcos ingleses, de la cosecha yanqui de algodón costará á razón de 25 chelines la tonelada.

Balance de

situación

Amsterdam.— Los aleman-

“es han expulsado de Oostende á todas las personas que no han podido probar que vivian en la ciudad el 30 de abril último.

Los expulsados se han dirigido á Brujas.

Desde Ostende á la frontera holandesa hay 20.000 alemanes atrincherados en la costa.

En las dunas han sido montadas baterías de largo alcance.

Detrás de las baterías hay largas filas de trincheras.

Y detrás de esas trincheras otras baterías.

Después del bombardero de Zeebrugge por los ingleses, los alemanes han cercado dicho puerto.

Han prohibido á los habitantes de Brujas y las poblaciones inmediatas al canal abandonen sus localidades bajo pena de muerte.

Han sido tendidos nuevos puentes sobre el río Aa.

Boykot

La sociedad «La Defensa» de trabajadores de fábricas y almacenes en junta general acordó declararle el boicot al «Diario de Alicante» y á los kioscos donde se venda.

FOLLETIN DE ALICANTE OBRERO

cio; y al ver que ya toda la bóveda celeste se hallaba cubierta con un ondulado y oscuro manto, exclamé:

— ¡Ay si lloviera, cuantos pobres que hoy carecen de pan, que es la vida, bendecirían á las nubes, hoy tan ingratis para con nosotros! ¡Ojalá no tengan que ausentarse nuevos brazos plenos de energía vital, que son los que pueden fomentar la riqueza patria!

Desde las atmósferas alturas, empezaban á descender líquidas partículas; el tiempo amenazaba con llover mucho; ó con un fuerte desencadenamiento de vientos, pero este callé y al suelo empezaron á caer gruesas y compactas gotas de agua.

La fábrica donde Juan trabajaba, se hallaba á la izquierda del río «Segis», río que permanecía casi todo el año silencioso; (solo por su cauce se deslizaban mansas unas veces y vertiginosas otras, las puras aguas de la fuente «El Campet») no así cuando las cuencas hidrográficas que á él tributaban sus aguas eran inundadas por grandes aguaceros; entonces el aumento era tal, que muchas veces se había inundado un arqueado puente que construían para franquear el paso á las fábricas que á la izquierda del río habían edificado.

Para bajar al interior del río y vencer su cauce, con el propósito de llegar hasta las fábricas contiguas á las espaldas del pueblo, tenían que atravesar el Viaducto y por la derecha descender hasta llegar al cauce que el

dos por los desplantes del hambre desclador. Juan era un mártir de su deber pero continuamente le oíamos entonar canciones jocosas y humorísticas, al unísono del telar.

Después que el taller quedaba en la mayor soledad, aún permanecía él trabajando y cantando hasta terminar la ruda labor que se había impuesto para atender á las muchas y más apremiantes necesidades de los suyos.

Juan era uno de los pocos hombres que la adversidad, en vez de anodinarles, les exhorta á luchar por la vida, con mayor firmeza y constancia. Su carácter dulce y afable, se había hecho acreedor al respeto y á la distinción que por parte de sus compañeros de taller, era objeto.

Su mayor felicidad consistía en dar todos los domingos por las tardes, y acompañado de su Mercedes y su Chordiet, por las afueras de la población, que son las avenidas higiénicas que en España tenemos, un paseo higiénico y recreativo, donde alguna que otra tarde solía contar trágicos episodios de su vida y donde solía inventar alguna historia que emocionando á aquellos sus buenos hijos, les incitara á ser buenos y virtuosos, que era el objetivo que se había propuesto.

Juan hacia las veces de padre y de madre; y ante tan asiduos deberes, era feliz...

